

SEMBRANDO FUTURO

Hélios Marzal
Intercambio con Francia

Los institutos Fernando de los Ríos de Quintanar del Rey y Littré del municipio francés de Avranches en Normandia colaboraron el viernes pasado en un taller de plantación de arbustos. Los alumnos franceses, que esta semana están en Quintanar de intercambio, participaron con sus correspondientes españoles en dicho taller organizado por el departamento de biología en el mismo recinto del instituto. La compra de las plantas se hizo gracias a una financiación proveniente del programa Erasmus+ del que pudo beneficiarse el instituto francés. El objetivo era sensibilizar a los alumnos de ambos centros escolares sobre la importancia de los temas y problemas ecológicos que nos preocupan a todos. Algunos ya habían hecho plantaciones, otros no, pero todos participaron de manera activa. Ojalá los chicos y chicas franceses de los futuros intercambios previstos puedan observar las plantas en cuyo crecimiento contribuyeron sus compatriotas.

El IES Fernando de los Ríos de Quintanar del Rey y el instituto Littré de Avranches llevan 7 años realizando intercambios, estando ambos centros escolares muy felices de poder colaborar en dicho proyecto.



TÍTULO DE SECCIÓN

